

BOLETÍN DE PRENSA

Centro Médico Imbanaco



Comunicado No. 1

Cali, lunes 27 de enero de 2020. Siendo las 5:00 p.m, el Centro Médico Imbanaco informa con respecto al caso de un paciente que se sospecha ha contraído coronavirus, que este arribó a nuestra clínica a las 2:00 p.m de hoy por común acuerdo con el Ministerio de Salud, el Instituto Nacional de Salud, y la Secretaría de Salud de Cali.

El paciente fue recibido por nuestro equipo de salud con todas las medidas de contención y prevención de contaminación y sin hacer contacto con ningún lugar en donde hay atención de pacientes. De inmediato, se dispuso su total aislamiento de acuerdo a los protocolos establecidos por el Ministerio de Salud, mientras se realizan los estudios para determinar la causa exacta de su situación médica.

La decisión del traslado a nuestra Institución es producto de que el Centro Médico Imbanaco cuenta con un equipo de salud con amplia experiencia nacional e internacional en el manejo de enfermedades infecciosas, además de contar con óptimas condiciones de infraestructura y un laboratorio clínico que nos permite hacer la detección y diagnóstico preciso del evento. Estamos en capacidad de contener cualquier germen contaminante y así garantizar la seguridad tanto de los pacientes como de la comunidad. Por esta razón, nuestra atención se encuentra en total normalidad.

El Centro Médico Imbanaco reitera que la fuente oficial para declaraciones e información sobre este caso u otros que se puedan presentar de sospecha de coronavirus será directamente la Oficina de Comunicaciones del Ministerio de Salud.

**Oficina de Comunicaciones
Centro Médico Imbanaco**

Para más información:

Carolina Mejía.

Celular: 3138299610/ Gerente de Mercadeo